

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Matières organiques : retour de la collecte aux deux semaines

Vaudreuil-Dorion, le 1^{er} novembre 2024 – La Ville de Vaudreuil-Dorion souhaite informer ses citoyens que le service de collecte des matières organiques reprendra aux deux semaines pour la saison hivernale, et ce, à compter du 18 novembre. Ce nouvel horaire commencera le 18 novembre pour les secteurs A et B, et le 25 novembre pour les secteurs C, D et E. Les dates exactes sont indiquées dans le calendrier municipal.

Rappelons que les sacs en plastique, même s'ils sont identifiés comme étant compostables, biodégradables ou oxobiodégradables, ne sont pas permis dans le bac brun. Cette mesure vise à garantir la qualité du compost qui sera généré au centre de compostage. La présence de pellicules de plastique peut sérieusement compromettre l'efficacité du processus de décomposition et altérer le produit final. Il est donc recommandé d'utiliser des sacs de papier, de fabriquer des papillotes avec des circulaires de papier non ciré ou de simplement déposer les matières en vrac dans le bac brun.

Résidus verts

Bien que les résidus verts soient acceptés dans le bac brun, des collectes sont offertes à l'automne. Il en reste deux à venir, soit durant les semaines du 4 et du 18 novembre. Seuls les sacs de papier et les résidus en vrac (ex. dans un gros bac de plastique, une poubelle autre qu'un bac roulant, etc.) sont acceptés lors de cette collecte. Il faut les déposer en bordure de rue avant 7 h le lundi matin pour s'assurer qu'ils soient ramassés au cours de la semaine.